

Un jour de deuil national est décrété en Iran pour les victimes du tremblement de terre



Téhéran, 14 novembre (RHC)- Le gouvernement de l'Iran a décrété un jour de deuil national pour rendre hommage à la mémoire des victimes du fort tremblement de terre qui a dévasté l'ouest de ce pays et qui a fait au moins 430 morts et 7 mille 150 blessés.

Le bilan continue à s'alourdir au fur et à mesure qu'avancent les tâches de sauvetage et de déblayage des décombres dans les localités les plus touchées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147277-un-jour-de-deuil-national-est-decrete-en-iran-pour-les-victimes-du-tremblement-de-terre>



Radio Habana Cuba